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Antrag 

 (zur Ergänzung des Antrags „Unzulängliche Barrierefreiheit U-Station Karl-Preis-Platz“) 

Unzulängliche Barrierefreiheit Michaelibad 

Der BA 16 fordert die LH München auf, die U-Bahn-Station Michaelibad vollumfänglich Barrierefrei 
umzubauen. Menschen mit Behinderungen müssen selbstverständlich auch diese Mobilitätskno-
tenpunkt, ohne Einschränkungen nutzen können. 

 

 

Begründung 

- Kein Aufzug vorhanden 

- Zu steile Rampen (> 6%), die untere ohne Verweilfläche 

- Die Handläufe sind zurückgesetzt und am Bodenbelag befindet sich eine Rille, in der Roll-
stühle und Rollatoren mit einem Rad hängen bleiben (Unfallgefahr sehr hoch) 

- Eingangstüre am Beginn bzw am Ende der Rampe  ohne Automatische Türöffnung (probie-
ren Sie es mal selber aus, diese Türe vom Rollstuhl aus zu öffnen……) 

- Toiletten für alle, auch für Menschen mit Behinderungen 

- Eingang Hofangerstraße, Blindenleitstreifen vom Bus sollten zum U-Bahn-Eingang führen 
und das Buswartehäuschen steht zu weit vom Bus entfernt 

B 90/Die Grünen • Christian Smolka •  München 

 
Bezirksausschuss 16 
Landeshauptstadt München 
Geschäftsstelle Ost für die  
Bezirksausschüsse 5, 13, 14, 15, 16, 17, 18 
Friedenstraße 40 
81660 München 

   

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht Unser Zeichen, unsere Nachricht Datum 

   

mailto:vaniessa.rashid@gruene-ba16.de


 

 

Seite 2 von 2 

 

 

- GWG Wohnungen sind barrierefrei, aber weit weg von der Rampe, vielleicht gelingt es im 
Zuge der Parkplatzbebauung, einen Auf- und Abgang mit Rampe zu erstellen 

- Bushaltestellen werden gesondert im Nachbar-BA beantragt 
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